

MAGAZINE

Gelar Olahraga Bersama, TNI-Polri di Mojokerto Kompak Jaga Sinergitas dan Soliditas

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.MAGZ.CO.ID

Nov 17, 2022 - 15:42



KOTA MOJOKERTO - Usai melaksanakan Apel Bersama Sinergitas TNI-Polri di Wilayah Mojokerto Raya, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. , S.H.,S.I.K. didampingi Dandim 0815 Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Pihanta Yudha, Kapolres Mojokerto AKBP Apip Ginanjar S.I.K M.Si dan Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria S.H., S.I.K., M.T. serta diikuti oleh

PJU TNI-Polri dan Personel TNI Polri Mojokerto Raya melaksanakan olahraga bersama di halaman mako Korem 082/CPYJ, Rabu (16/11/22)

Kegiatan olahraga bersama TNI – Polri guna menjalin Sinergitas dan Soliditas demi mewujudkan stabilitas Kamtibmas di Wilayah Mojokerto Raya.

Ratusan anggota korps hijau doreng dan anggota korps seragam coklat, tampak sangat menikmati olah raga dalam suasana penuh keceriaan dan sesekali diiringi tawa lepas mereka.

Dalam kegiatan tersebut Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. , menuturkan bahwa, "tujuan olahraga bersama ini untuk menjaga Sinergitas dan Soliditas TNI-Polri yang selama ini sudah baik, Mari kita pertahankan, saling mengisi, berkolaborasi dan berkordinasi segala kegiatan,"

"Sehingga melalui kegiatan olahraga bersama ini diharapkan dapat semakin mempererat jalinan kebersamaan, memperkokoh persatuan dan kesatuan antara TNI dan Polri, dan juga menjaga imunitas tubuh," Ucap Unang

"Saya berharap kedepanya sinergitas TNI & Polri berjalan dengan baik, Kebersamaan ini harus dijaga karena dengan sinergitas TNI-Polri yang semakin kuat maka stabilitas keamanan di wilayah Mojokerto Raya akan tetap terjaga," Tutup Unang.

Sementara itu, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria mengatakan, "Kegiatan Apel dan Olahraga ini sangat positif, kita bisa rasakan keakraban antara Personel jajaran TNI baik dari Korem 082/CPYJ dan Kodim 0815 Mojokerto dengan Korp Bhayangkara Mojokerto Raya," Sebut Alumni AKPOL 2003

Masih Kata Kapolres, "Harapan Kami Harkamtibmas akan tercipta dengan Solidaritas dan Sinergi seperti terwujudnya Sinergitas TNI-Polri untuk NKRI dengan selalu bekerja sama menjaga kesatuan dan persatuan Indonesia". Pungkas Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit (MK/FDT)